

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2273-que-sont-ils-devenus-volume-4-1-3>

Que sont-ils devenus, volume 4 (1/3)

☆☆☆☆ (0 note) 📅 09/06/2008 05:00 📍 Bilan 👁 Lu 3.470 fois 👤 Par guigues 💬 0 comm.



Rémy Vercoûtre © Karim Chergui

C'était mieux avant, qu'ils disaient ! C'est ce qu'on va voir, comme tous les ans racingstub mène l'enquête chez les anciennes « gloires » du RCS. Aujourd'hui nous commençons par le secteur phare au club, les gardiens et les défenseurs.

Les gardiens

A tout seigneur tout honneur, les gardiens sont souvent les plus exposés médiatiquement et dans le jeu.

[Jean-François Kornetzky](#) a été aligné à cinq reprises avec l'équipe 1 du KSC. JFK a donc participé à la bonne saison de Karlsruhe pour leur grand retour en Bundesliga 1. Si aucun départ n'est envisagé, il sera difficile pour lui de détrôner Markus Miller qui compte parmi les joueurs les plus appréciés de l'équipe, malgré le récent 7-0 encaissé à Hamburg.

Thierry Debes, malgré ses 34 ans, a disputé 35 matchs de championnat cette saison sous le maillot de l'AC Ajaccio, contribuant à la belle saison du club insulaire (9ème mais à quatre points du 4ème). Les trois matchs manqués par Thierry s'expliquant par sa suspension pour une durée équivalente suite à une altercation avec [Fahid Ben Khalfallah](#) à l'issue de la rencontre face à Angers. A priori pas de changements l'année prochaine pour celui qui aurait dû être nommé pour les meilleurs gardiens selon les internautes ajacciens.

[Vincent Fernandez](#), toujours Berrichon, a joué 2340 minutes et encaissé 28 buts soit un ratio d'un but toutes les 83,6 minutes. Il est bien parti pour finir sa carrière à Châteauroux, qui s'enfoncé inexorablement dans le fond du classement de la seconde division.

Petite précision inutile : Vincent affrontera Thierry pour la première journée 2008-2009.

[Nicolas Bonis](#) ou plutôt www.nicolasbonis.com. Toujours à Pontevedra en seconde division B espagnole (l'équivalent du National) il est en course pour une accession en D2 A (la vrai D2 en fait). L'équipe dispute les playoffs et a réalisé un nul lors du match aller où Nicolas a dû sortir sur blessure. Très apprécié et en constante progression, il pourrait changer d'air et signer dans un club plus prestigieux. Je vous encourage à participer à la rubrique fan sur son site Internet.

[Rémy Vercoûtre](#) a eu l'actualité la plus chargée des anciens portiers du RCS. Profitant de la blessure de Grégory Coupet, il a pu enfin montrer son talent au cours de ses 19 matchs sous le maillot lyonnais, soit 8 matchs de plus que pendant l'ensemble de sa carrière à l'OL (quatre saisons avec la dernière). Auteur de quelques bourdes, il a pourtant brillé notamment en coupe d'Europe. Un temps pressenti à Nantes, il a préféré prolonger son contrat avec l'OL de deux ans, sachant que Coupet est partant mais que [Hugo Lloris](#) lui arrive pour être titulaire. Rémy aura du mal à s'imposer mais le remplacement de Coupet est un challenge de choix pour cet éternel numéro 2.

[David Klein](#) n'a joué que 11 matchs pour sa seconde saison à Niort. Il réussit tout de même à se faire expulser et apporte donc sa contribution à la descente des Chamois en National. En fin de contrat et parmi les plus gros salaires du club il ne sera pas conservé. Retour au chômage pour David ?

[Laurent Weber](#) a finalement remplié avec Istres, lui qui n'avait pas disputé de match l'an dernier. Il a profité du départ de [Rudy Riou](#) vers Toulouse pour jouer 25 rencontres avec le club relégué en National. A 36 ans et occupant le poste d'entraîneur-joueur, Laurent pourrait quitter le rectangle vert et devenir entraîneur de gardien à plein temps. Istres reste en National après une saison dans le ventre

mou du championnat. [Bonus : la photo du capitaine Laurent Fracasse](#).

L'enquête [Christophe Eggimann](#) : le joueur semblait avoir disparu depuis son dernier match pro à Amiens lors de la saison 2003/04. [Arbo](#) avait ensuite retrouvé sa piste du côté de Cassis en CFA mais après vérifications il ne fait pas (plus ? jamais ?) partie de l'équipe. La rumeur veut qu'il se consacre au beach soccer avec l'équipe de France (élu meilleur gardien de l'euro 2006 sous la houlette de coach Canto). Si vous retrouvez sa trace, écrire à l'adresse suivante saveceggimann@racingstub.com, merci.

Les défenseurs

[Nuno Mendes](#) : *This site is down for maintenance. Please check back again soon.* Voilà ce qu'on peut lire sur www.nunomendes.com. Rien à ajouter, le joueur ferait toujours partie de l'effectif du Clube Desportivo das Aves.

[Yannick Fischer](#) est le coéquipier de galère de [David Klein](#) à Niort. "Je suis un grand fan de Yannick Noah" : c'est à cette réponse donnée lors de l'interview au site off' de Niort qu'on peut résumer la saison de YF. 24 matchs avec les Chamois quand même et un avenir en National.

[Luciano Zavagno](#), le jeune espoir italo-argentin, avait posé ses valises au Pisa Calcio l'an dernier, juste à temps pour aider le club à accéder à la série B. Espérant suivre ses prestigieux compatriotes passés par Pise (José Antonio Chamot et Diego Simeone) il réalise une saison pleine avec 34 matchs.

[Jacques Momha](#) évolue à Guimarães dans le championnat portugais. Il se dit qu'il pourrait changer d'air du côté de l'Allemagne et du Borussia Dortmund.

A 38 ans, [Teddy Bertin](#) ne joue plus professionnel mais il a retrouvé un club et des adversaires à allumer du côté de Cozes en division d'honneur. Parallèlement, il a suivi un stage destiné aux footballeurs professionnels en reconversion (pour l'obtention du diplôme du brevet d'Etat d'éducateur sportif 1er Degré (BE1) en compagnie de [Gharib Amzine](#), [Stéphane Roda](#) et [Yannick Rott](#).

Pape Malik Diop et [Jeff Strasser](#) ont évolué cette saison sous les couleurs du FC Metz : pas de chance. Après avoir déclaré en Janvier : « Nous ne pouvons pas descendre plus bas », Pape rompt son contrat avec le FC Metz et s'envole pour le Qatar. Jeff lui est annoncé partant à la stupéfaction des supporters messins ; son geste de la saison : le lancer de short au Roudourou.

[Cédric Kanté](#) est indéboulonnable dans la défense niçoise (32 matchs) et contribue à la bonne saison des Aiglons. Le Strasbourgeois semble se plaire sur la côte d'Azur et devrait rester à Nice à moins qu'il ne cède aux sirènes vertes et file vers l'ASSE.

En fin de contrat avec Rosenborg, [Mikael Dorsin](#) quitte la Norvège pour la Roumanie et Cluj. Malgré quatre bonnes saisons, il semble qu'un problème de revalorisation salariale soit à l'origine de l'exil du Suédois. Arrivé à Cluj en cours de saison, il devient champion de Roumanie et s'apprête à disputer l'Euro 2008 : amour, gloire et beauté (enfin argent) pour l'ancien souffre douleur de la Meinau.

Vendu par l'OM pour trois millions d'euros à Newcastle alors qu'il ne lui restait qu'une année de contrat, [Habib Beye](#) a réalisé une bonne saison (29 matchs et même un but). La fausse rumeur de sa retraite internationale aura été le fait marquant de l'année, le joueur devrait poursuivre l'aventure en Angleterre peut-être du côté de Wigan, West Bromwich Albion ou Bolton.

Après une année 2007 galère qui ne le verra porter le maillot du Bayern qu'à une seule reprise, [Valérien Ismaël](#) est laissé libre par son club et s'engage dans la foulée avec Hanovre. Il y disputera 14 matchs sur la seconde partie de la saison. Espérons que 2008 finisse aussi bien qu'elle a commencé pour Valérien qui semble décidé à finir sa carrière outre-Rhin... Dommage pour les nostalgiques que nous sommes.

Pierre Beaka N'Janka continue son périple africain puisqu'il a rejoint le championnat d'Arabie Saoudite dans un club dont le nom ne nous évoque pas grand chose à part le sable chaud et les pétrodollars. Seconde possibilité, N'Janka aurait quitté Istres en 2006 pour rejoindre Livourne avant de disparaître en mer...

L'ancien toxicomane du RCS (contrôlé positif à la morphine en 2003 alors qu'il évoluait encore à Strasbourg) [Vaclav Drobný](#) a quitté son pays natal et le Sparta pour tenter sa chance en Allemagne, terre de prédilection des anciens Racingmen. Il porte le maillot d'Ausbourg (Bundesliga 2) et a inscrit un but en quinze rencontres. A noter que le Racing aurait dû toucher un pourcentage sur sa revente et a du se faire entuber quelque part.

[Arthur Boka](#) est finalement resté à Stuttgart où il pris part à une vingtaine de rencontres (championnat et LDC). Il aura connu des pépins physiques, notamment au genou, qui l'auront handicapé. Avenir incertain pour le remuant Ivoirien.

Autre joueur évoluant en Allemagne, le mythique [Fabrice Ehret](#) joue du côté de Cologne qui termine second de la seconde division et s'apprête donc à remonter dans l'élite. Fabrice n'a pas 29 ans.

[Karim Haggui](#) a disputé 25 rencontres mais il est surtout sur les tablettes de nombreux clubs européens. Information d'autant plus intéressante que le RCS doit toucher 30% de son futur transfert. Sa fin de saison a été ternie par une blessure aux adducteurs qui lui a valu de revenir à Strasbourg... pour se faire opérer. A suivre avec intérêt \$\$\$

Un petit coup d'oeil sur les défenseurs susceptibles de donner un coup de main au Racing l'an prochain :

La doublette [Yves Deroff](#) - [Jean-Christophe Vergerolle](#) n'a pas fait d'étincelles à Guingamp. Si le premier a disputé 35 matchs et enfilé le brassard de capitaine, le second a peu joué et surtout très peu convaincu.

[Alexis N'Gambi](#) 24 matchs, un but, quatre cartons jaunes et un rouge sous les couleurs de Montpellier.

Mauvaise saison pour [Jean-Christophe Devaux](#) avec Reims : mauvais matchs et blessure (déchirure au mollet gauche) ont tenu JCD éloigné des terrains.

Son coéquipier Ali-Salim Yachir a réussi une saison blanche à une mi-temps ; auréolé de cette performance il devrait revenir au Racing.

Eugène Claude Ekobo N'Joh devrait lui aussi revenir au Racing après avoir disputé 25 matchs sous le maillot berrichon.

Bonus les anciens du RCS sur Facebook :

Magie de la nouvelle technologie, un nouveau site nous permet de prendre des nouvelles de nos anciens :

Il existe 70 [Vincent Fernandez](#) sur Facebook

[Nicolas Bonis](#) nous y fait découvrir ses potes, les Français de Pontevedra

[Cédric Kanté](#) est pote avec [Nicolas Bonis](#)

[Rémy Vercoutre](#) n'a pas de profil mais dispose d'un anti-fan-club (groupe anti-[Rémy Vercoutre](#))

Il y a cinq [Habib Beye](#) sur Facebook mais visiblement pas le vrai.

[Fabrice Ehret](#) fait partie du réseau, malheureusement son profil est comme sa technique, inaccessible au commun des mortels

Le fan club [Karim Haggui](#) compte 79 membres, inscrivez vous !

guigues